



Presidente Boric se reunió con ex secretario general de la ONU

Description

El presidente Gabriel Boric, se reunió con el exsecretario general de la ONU, Ban Ki Moon, durante su visita a Corea del Sur, donde participará en la Cumbre del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC).

Un comunicado publicado aquí en la página de la Presidencia informó que ambos analizaron los desafíos globales actuales en materia de multilateralismo, paz, derechos humanos y acción climática, entre otros temas.

Además, conversaron sobre la experiencia de Ban Ki Moon al frente de la Organización de Naciones Unidas (2007-2016).

La reunión se da en momentos en que Chile promueve la candidatura de la expresidenta Michelle Bachelet a la secretaría general de la ONU, un tema también abordado en la reunión.

Boric, quien realiza una visita de trabajo a Corea del Sur, participó en un Seminario Empresarial entre los dos países y recorrió el Instituto de Ciencia y Tecnología.

Con posterioridad, viajará a la ciudad de Gyeongju para participar en la cumbre de APEC, que tendrá como lema "Construyendo un mañana sostenible: conectar, innovar, prosperar".

Creado en 1989, APEC está integrado por Australia, Brunéi, Canadá, China, Chile, Corea del Sur, Estados Unidos, Filipinas, Hong Kong, Indonesia, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Papúa Nueva Guinea, Perú, Rusia, Singapur, Taiwán, Tailandia y Vietnam.

Los 21 países y territorios que forman el bloque interregional representan el 56 por ciento del Producto Interno Bruto mundial, el 46 del comercio global y el 40 de la población mundial.

El Maipo/PL

Date Created
Octubre 2025